

## Iniciativa en el congreso para subir el SMI 2014 hasta los 690 euros.

Escrito por PreguntasFrecuentes - 28/01/2014 09:58

---

Hay una propuesta en el congreso que exige al Gobierno incrementar hasta los 690 euros mensuales el Salario Mínimo Interprofesional (SMI), que el Gobierno ha decidido congelar para el 2014.

Este índice lleva perdido frente al IPC en los últimos años un 5,5% y tiene consecuencias directas sobre los trabajadores, los parados y los futuros pensionistas.

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2014/01/27/iniciativa-en-el-congreso-para-subir-el-smi-2014-hasta-los-690-euros/>

Salu2

---